



Ergebnisse der Sitzung des Pfarrgemeinderates am 04.03.2023

Austausch und Fragen zu den Verlautbarungen zum Thema Pastorale Einheit

Am 05.02.2023 hat in Refrath (St. Johann Baptist) ein Treffen stattgefunden, einberufen durch die dortigen Gremien. Eingeladen waren alle gewählten Gremienmitglieder aus den 5 Pfarreien, die zukünftig die neue Pastorale Einheit bilden.

Das Treffen stand unter der Überschrift „Kennenlernen und Informationsaustausch“.

Fazit des Abends: Einigung auf ein weiteres Treffen am 27.02.2023 mit je 2 Vertreter/innen zur Formulierung einer Stellungnahme an Köln.

Beim Treffen am 27.02. wurde die Vereinbarung getroffen, eine „Arbeitsgruppe“ als gemeinsame Austauschplattform zu etablieren, die aktuelle Themen/Fragen in die einzelnen Gremien transportiert.

Aufarbeitung des Geschehenen

Der PGR hat sich zur Aufarbeitung des Geschehenen auf folgenden Vorschlag vom Erzbistum geeinigt:

Jeder Seelsorgebereich stellt eine Delegation aus den Gremienmitgliedern zusammen, die an einem gemeinsamen Treffen teilnehmen.

Fortführung des Themas Ehrenamtliches Engagement und Beteiligung von Gläubigen

Der PGR stellt fest, dass es einige Angebote durch ehrenamtlich Engagierte schon gibt, jedoch aktuell eine anschauliche Übersicht fehlt. Wir wünschen uns nicht nur Engagement von Gläubigen und entsprechende Angebote, sondern müssen auch dafür sorgen, dass diese den potenziellen Nutzern zugänglich gemacht werden.

Pastoralteam:

Frau Witte berichtet über die aktuelle Eröffnung der „Servicestelle Engagement“ auf der Paffrather Straße 7-9 als Kontakt- und Anlaufstelle für ehrenamtlich Engagierte.

Außerdem informiert sie darüber, dass im CaritasPoint nun als Hygieneangebot jeweils mittwochs nachmittags kostenlose Duschkmöglichkeiten zur Verfügung stehen.

Ortsausschüsse

Der Ortsausschuss Gronau weist auf die Einweihung des neuen Klettergerüsts sowie der neuen Matschanlage auf dem Abenteuerspielplatz Gronau hin. Des Weiteren findet am 23.04 wieder eine Musiknacht in St. Marien statt.

Der Pfarrgemeinderat ist erreichbar über die Mail-Adresse:

pgr@laurentius-gl.de